

## LA LUPA MARAVILLOSA

Hugo, Sara, y Gloria tienen una lupa para ver más grandes las cosas pequeñas.

Hugo miro un piojo y se asusto al verlo tan feo y con una pequeña trompita .

Luego Sara encontró una mosca y se puso a observar con la lupa. ¡Ah! se asusto también, la vio peluda y oscura.

Gloria atrapo un gusano gordo y feo, se puso a observar y, ¡qué creen? Se asusto, la vio sin huesos rosado, rodando por el suelo y le dio miedo.

La maestra les dijo: También pueden ver cosas lindas, hermosas. Los tres atraparon una mariquita y se pusieron a ver su piel y les gusto mucho, muchísimo.

- Ahora, ya les gusta mirar la naturaleza como las flores bellas. ¡Esta lupa es maravillosa!, dijeron.